

Perfil profesional y biográfico de los Consejeros

D. Gregorio Marañón y Bertrán de Lis

D. Gregorio Marañón y Bertrán de Lis, es Presidente de Compañía de Distribución Integral Logista Holdings, S.A. Asimismo, es Presidente de Universal Music y Presidente de Air City Madrid Sur, y miembro del Consejo de Administración de Patrimonio Nacional. Es Presidente del Teatro Real y de su Comisión Ejecutiva y cuenta con una amplia experiencia en el ámbito financiero y empresarial. Está en posesión de la Gran Cruz de Alfonso X el Sabio; de la Medalla de Oro de la Comunidad de Madrid; y de la Medalla de Oro de Castilla-La Mancha. Es Comendador de la Legión de Honor francesa y Comendador de la Orden de la Stella de la República Italiana.

Es Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid (1964); habiendo realizado el Curso de Alta Dirección por el IESE (1979). Es Doctor Honoris Causa por la Universidad de Castilla-La Mancha.

D. Gregorio Marañón y Bertrán de Lis fue nombrado Presidente no ejecutivo de Logista Holdings el 13/05/2014, y fue renovado en su cargo por la Junta General de Accionistas de 21/03/2018. Tiene la consideración de independiente.

D. Iñigo Meirás Amusco

D. Iñigo Meirás Amusco es Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, y Master en Business Administration (MBA) por el Instituto de Empresa (Madrid). Ha sido Consejero Delegado y miembro del Consejo de Administración de Ferrovial hasta septiembre de 2019.

Comenzó su carrera en ferrovial en 1992, y tras desempeñar diferentes puestos, en 2009 se le nombra Director General de Ferrovial y Consejero Delegado, posición que ocupó hasta septiembre de 2019. Previamente a su incorporación a Ferrovial, trabajó el Holcim Ltd. y en el grupo Carrefour.

D. Iñigo Meirás Amusco fue nombrado Consejero ejecutivo de Logista Holdings el 19/12/2019.

D^a Pilar Platero Sanz

D^a Pilar Platero es Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, y pertenece al Cuerpo de Inspectores de Hacienda del Estado, al Cuerpo de Interventores y Auditores del Estado, y al Cuerpo Técnico de Auditoría y Contabilidad, en excedencia voluntaria, en todos ellos. Ha desempeñado diversos puestos en la Intervención General del Estado, de 1989 a 2009, y funciones de consultoría económica estratégica, con carácter privado, de 2009 a 2011. Ha sido Subsecretaria de Hacienda y Administraciones Públicas, desde el año 2011 al 2016, y Presidente de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI).

D^a Pilar Platero Sanz es Consejera independiente de Logista Holdings, nombrada el 26/11/2019.

D^a María Carolina Echenique Moscoso

D^a María Echenique es Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, tiene un Diploma en Ley Inglesa por la Universidad de Kent y pertenece al Cuerpo de Administradores Civiles del Estado, en excedencia. Desde el año 2010 ha venido desempeñando distintas funciones en los Servicios Jurídicos de NATURGY ENERGY GROUP, S.A., donde, adicionalmente, fue nombrada Vicesecretaria del Consejo de Administración.

Anteriormente, la Sra. Echenique ocupó diversos puestos en la Administración General del Estado, entre ellos, los de Consejera Técnica del Ministerio de Economía y Hacienda y de Vocal Asesora en el Ministerio de Ciencia y Tecnología.

D^a María Echenique fue nombrada Secretaria no Consejera de Compañía de Distribución Integral Logista Holdings el 19/12/2019 y ejerce igualmente las funciones dirección de los servicios jurídicos de la Sociedad como Secretaria General de la misma.

D^a Lisa Anne Gelpey

D^a Lisa Gelpey es Licenciada en Contabilidad (con Honores) e Inspectora Técnica Fiscal. Se unió al Grupo Imperial Brands como Directora de Remuneración, Compensación y Beneficios en enero de 2019. Es también miembro del Comité Supervisor de Reemstma Cigarettenfabriken GmbH. Con anterioridad, fue Directora en PwC durante cuatro años, prestando servicios de consultoría de Recursos Humanos a los clientes, y desarrolló diferentes responsabilidades en Shell durante 12 años. También trabajó como consultora fiscal y de recursos humanos en Arthur Andersen (ahora Deloitte), Towers Perrin (ahora Willis Towers Watson) y KPMG, y desarrolló varias posiciones internas de Recursos Humanos en Morgan Stanley y MCI WorldCom (ahora Verizon).

D^a Marie Ann D' Wit

La Sra. Wall comenzó a prestar sus servicios en Imperial como Directora Financiera Adjunta en marzo de 2017. En esta posición tiene responsabilidades sobre varios aspectos financieros del Grupo, relativos, entre otros, a la cadena de suministros, los impuestos o el control financiero. Su posición es clave para establecer la estrategia financiera en Imperial. Antes de su incorporación a Imperial, la Sra. Wall desarrolló diversos puestos financieros de alto nivel en Ferguson Plc, Dixons Carphone y Cadbury Schweppes.

Aporta experiencia internacional en diversas áreas, principalmente la creación de equipos financieros de alto rendimiento, transformaciones financieras, fusiones y adquisiciones, y relación con inversores, gracias a una carrera temprana en auditoría y consultoría (PwC) y en inversiones bancarias.